



Spanish Fort, Alabama, 10 de junio de 2022

### **El día del padre y la estructura familiar**

Saludos cordiales desde la costa del Golfo a los amigos, hermanos, compañeros de trabajo, familia espiritual e hijos de Dios dispersos. Mi esposa y yo oramos y esperamos que todos se encuentren bien y que nuevamente su semana haya sido bendecida.

Dentro de una semana a partir de este domingo tendrá lugar la celebración del "día del padre" en Estados Unidos. Mis hijos han crecido (hemos tenido el nido vacío durante años) pero, quería reflexionar y hacer algunos comentarios sobre ese día, ya que solo porque como padres, es posible que no tengamos hijos en el hogar, nuestro estado no cambia.

Es una bendición ser padre físico y abuelo. Pero, es una bendición que también podemos ser parte de una familia espiritual con el mismo Padre espiritual que nos permite cuidarnos unos a otros y compartir las maravillosas verdades y el estilo de vida que Él nos ha otorgado.

A lo largo de los años, he pasado mucho tiempo hablando con muchos que hacían preguntas acerca de su familia y cómo podría ser mejor. Ciertamente no pretendo ser el padre perfecto, o tener o haber tenido la familia perfecta. Pero, uno de los enfoques principales de muchos que no tienen una familia feliz es la de hacer lo que se necesita para tenerla.

La familia y la estructura familiar positiva se enfatizan a lo largo de la Palabra de Dios y de lo que por supuesto encontramos en los Diez Mandamientos básicos.

Casi a diario la familia está siendo socavada en esta nación en la que vivo. Es muy difícil para muchos incluso definir lo que es una "familia", muchos que supuestamente han sido "iluminadas" o "despertadas" han hecho caso omiso de lo que Dios define como la estructura familiar tradicional. Cuando el matrimonio y la estructura familiar se derrumba y es socavada o rechazada, ¡hay onsecuencias!

El Creador ha puesto en marcha leyes vivas. Cuando estas leyes y principios son obedecidos e implementados, habrá bendiciones y paz. Cuando son ignorados, atacados y rechazados, habrá maldiciones y consecuencias extremadamente negativas. Esto se expone en los capítulos de bendiciones y maldiciones de Levítico 26, Deuteronomio 28, así como muchos otros pasajes de la Biblia.

El Día del Padre - celebra el *papel de los padres en la familia*. Hay tantas familias en las que el padre está ausente por nacimientos extramatrimoniales, abandono de la familia por el padre, o divorcio. Aplaudo a las madres que hacen un esfuerzo sincero y responsable para criar a sus hijos y enseñarles valores a pesar de la falta de una figura paterna. Al contrario de lo que se está presentando, una familia como Dios quiso que necesita un padre, y si es posible, a excepción de la muerte, debe tener uno.

Nuestras grandes ciudades del interior tienen muchos problemas que incluyen familias rotas, anarquía y violencia. Hay asesinatos básicamente todas las noches en la ciudad de Chicago y otras ciudades de tamaño similar aquí en los EE. UU. Se está extendiendo, e incluso las pequeñas comunidades se enfrentan a los mismos problemas que una vez fueron en su mayoría de la gran metrópolis.

Durante décadas, hemos visto quién sabe cuántos adolescentes e incluso preadolescentes deambular por las calles sin supervisión de los padres y sin rendición de cuentas. estoy recordando en la palabra de Dios que "*La vara y la reprensión dan sabiduría, pero el niño abandonado a su suerte avergüenza a su madre.*" (Proverbios 29:15) Yo agregaría que la vergüenza es transferida al padre también, si está cerca.

El profeta Ezequiel destaca los problemas de la nación de Israel y la ciudad de Jerusalén que son absolutamente aplicables a nuestra nación hoy. "*Mira, los príncipes de Israel: cada uno ha usado su poder para derramar sangre en vosotros. en ti han hecho luz de padre y madre. . .*" (Ezequiel 22:6-7) Ejemplos erróneos de los líderes, abuso de poder y la falta de respeto a la autoridad de los padres probablemente tuvieron un efecto de directa conexión. Sin embargo,

cuando un niño trata a sus padres con desprecio, también hay una consecuencia. *"Maldito el que trata a su padre o a su madre con desprecio."* (Deuteronomio 27:16) Nuestro amoroso Padre celestial quiere que los padres sigan su ejemplo e inviertan su tiempo, atención y amor en sus hijos. Se supone que los padres deben dirigir directamente la palabra de Dios todos los días, pasando tiempo en oración, construyendo una relación con su Padre celestial, y luego haciendo el lo mismo con sus hijos.

El apóstol Pablo también instruye a los esposos a amar, edificar y valorar a su esposa (Efesios 5:28).

Pablo pasa a citar el quinto mandamiento en el capítulo 6 e instruye a los hijos para honren a los padres. También da instrucción y advertencia a los padres. *"Y vosotros, padres, no provoquéis a ira a vuestros hijos, sino criadlos en la instrucción y amonestación del Señor."* (Efesios 6:4). Pablo entonces instruye a los siervos a respetar y obedecer a los que están por encima de ellos. Esto podría aplicarse a todo tipo de relaciones en el lugar de trabajo y la comunidad.

¡Estamos viendo que todo esto se desmorona muy rápidamente a medida que Dios es quitado de la vida cotidiana de los seres humanos! Dios simplemente se ha convertido en una palabra de moda para usar por muchos para parecer religioso, cuando en realidad Él no está involucrado en sus vidas.

Además, en pocas palabras, Pablo está diciendo que debe haber respeto por la autoridad y también el uso adecuado de la autoridad. Cuando eso se rompe, ¡cuidado! Algo malo va a ocurrir.

Mirando en retrospectiva, recuerdo que, en la noche del 17 de junio de 2015, un tirador masivo tomó las vidas de nueve personas afroamericanas en un estudio bíblico en Emanuel African, la iglesia Episcopal Metodista en Charleston, Carolina del Sur; yo pastoreé múltiples congregaciones en las Carolinas en ese momento, y esa ciudad estaba en mi área de servicio. La masacre en una histórica iglesia negra sacudió profundamente a una nación ya hastiada por frecuente violencia armada y anunció el regreso del violento nacionalismo blanco en América. Otro asesinato sin sentido por parte de un joven de 21 años. Presté mucha atención a los detalles

que a menudo los medios de comunicación no cubren. Surgieron detalles de su vida. Lo que se había documentado reveló a una persona muy preocupada. Había sido arrestado varias veces y durante un arresto, la policía recuperó varias tiras de Suboxone, un poderoso medicamento que se usa para tratar la adicción a la heroína y los analgésicos, que tenía en su poder. No me sorprendió.

A menudo existe una conexión con individuos involucrados en asesinatos masivos usando ciertos fármacos que se relacionan fácilmente con la agresión. En ese momento yo también me preguntó, ¿qué tipo de vida familiar tenía? ¿Qué lo influenció? Algo "se rompió" dentro de su cabeza para que entrara en una iglesia y se sentara allí durante una hora y luego matar a tiros a 9 personas inocentes. ¡Qué tragedia! Pero que influencias llevaron a este comportamiento que estuvo allí durante algún tiempo. Los medios de comunicación optaron por politizar las razones. Simplemente quería saber, ¿cómo era su familia y se relacionaba?

Hace años, mientras vivía en Omaha, Nebraska, hablé con muchos otros consejeros y otros jóvenes y pregunté "¿por qué estaba tan enojado? ¿Por qué mató a este o aquel?" La respuesta siempre regresaba al mismo desafío. "Estaba enojado y loco...bueno porque no tenía papá o nunca lo conocí!"

Podemos culpar a las armas, la violencia, las pandillas y el odio de muchas causas, pero al mismo tiempo vemos la raíz y la estructura familiar se está destrozando y solo empeorará.

Nosotros, como miembros del cuerpo de Cristo, debemos asumir nuestra responsabilidad de construir una estructura familiar saludable. Si hay heridas y conflictos en nuestras familias, necesitamos hacer lo que podamos para ser pacificadores y sanar esas heridas. "*Bienaventurados los pacificadores, porque ellos serán llamados hijos de Dios.*" (Mateo 5:9) Las heridas están, pero no debemos reaccionar dándonos latigazos.

El apóstol Pablo nos instruye, "*No paguéis a nadie mal por mal. Mirad el bien cosas a la vista de todos los hombres. Si es posible, en cuanto depende de ti, vive en paz con todos los hombres.*" (Romanos 12:17-18)

Podemos promover el perdón, la comunicación saludable y mostrar amor y misericordia. Como padres, todos nos hemos quedado cortos y hemos cometido errores en la crianza de los hijos. Al reconocer nuestros errores y aprender de ellos, podemos establecer un ejemplo de promover humildemente el crecimiento, la unidad y la edificación de nuestras familias. Nosotros como padres y madres tenemos que hacer nuestra parte. ¡Dios dice claramente, nosotros y nuestras familias seremos bendecidos por ello! Todavía hay tiempo, ¿elijamos hacerlo antes de que sea demasiado tarde? Cada uno de nosotros individualmente debe responder a esa pregunta...

¡Amigos, brazos arriba! Nuestras oraciones y pensamientos están con ustedes todos los días. Por favor, oren por nosotros.



Scott Hoefker

(Pastor, *Ministerios de la Iglesia de Dios*)

E-mail: [tshoefker@cogministries.org](mailto:tshoefker@cogministries.org)

Sitio en Internet: [www.cogministries.org](http://www.cogministries.org)

Teléfono en oficinas: 251-930-1797 / P.O. Box 983, Daphne, AL 36526-0983